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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 
 
GZ. BMVIT-9.000/0014-I/PR3/2008     DVR:0000175 
 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag.a Barbara Prammer 
Parlament 
1017   Wien 
 
                                                                                                     Wien, am        . Mai 2008 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3691/J-NR/2008 betreffend finanzielle Mittel für 
den Sport im Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie, die die 
Abgeordneten Peter Haubner und KollegInnen am 4. März 2008 an mich gerichtet haben, 
beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
 
Fragen 1 bis 17: 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 insgesamt für den Sport 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für die Ausbildung von Jugendlichen 
im Sportbereich aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für frauenspezifische 
Sportmaßnahmen aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für Spitzen- und Leistungssport 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für Breiten- und Leistungssport 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
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Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für den Schulsportbereich 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für den Behindertensport 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für die Ausbildung von Trainern und 
Übungsleitern aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für die Erstellung von sportrelevanten 
Unterlagen (z.B. Studien) aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für den Sportstättenbau aufgewendet 
wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für die Erhaltung von Sportstätten 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für die Bewerbung von 
Sportveranstaltungen aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für Lobbyingaktivitäten für Sport 
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für Öffentlichkeitsarbeit für den Sport  
aufgewendet wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Wie hoch waren die finanziellen Mittel, die vom Bundesministerium für Verkehr, Innovation 
und Technologie in den Jahren 2005, 2006 sowie 2007 für Sport als Integration aufgewendet 
wurden (ersucht wird um Auflistung nach Jahren)? 
 
Werden im Bereich des Ministeriums innerbetriebliche sportliche Maßnahmen angeboten? 
 
Wenn ja, in welche Höhe werden dafür finanzielle Mittel bereitgestellt? 
 
Antwort: 
Zu den gegenständlichen Fragen darf ich Ihnen mitteilen, dass in meinem Ressort in den 
Jahren 2005 bis 2007 keine finanziellen Mittel für die genannten Maßnahmen aufgewendet 
bzw. angeboten wurden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Werner Faymann 
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